

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa di Panti Asuhan LKSA Muhammadiyah Bentang Hati Putra menggunakan Pola pengasuhan Otoritatif. Pola asuh yang diterapkan oleh pengasuh mendukung anak supaya bisa mandiri tetapi tetap dalam pengawasan, pengendalian dan memberi batasan. Dengan model filosofi jawa, 1) Model *Asah* (pengasuhan melalui metode keteladanan, pengasuhan melalui metode asrama dan pengasuhan melalui metode nasehat). 2) *Asih* (pengasuhan dengan metode perhatian dan adanya persahabatan antara pengasuh dan anak). 3) Model *Asuh* (pengasuhan dengan metode pembiasaan dan pengasuhan terhadap moral anak).
2. Faktor pendukung pada pola asuh di panti asuhan yaitu kelengkapan sarana dan prasarana, tenaga pendukung untuk membantu mengajar, jajaran pengurus memiliki jiwa sosial yang besar mereka tidak menuntut gaji, dengan ikhlas membantu anak asuh yang berada di panti asuhan. Faktor penghambat yang ada di panti asuhan dalam menerapkan pola asuh adalah faktor lingkungan, latar belakang anak yang beragam, kurang kesadaran diri pada anak, keterbatasan pengawasan panti asuhan.

B. Saran

Dari simpulan yang peneliti paparkan diatas, maka peneliti memberi saran yaitu:

1. Bagi Pengasuh dan Pengurus

Pengasuh dan Pengurus panti diharapkan untuk selalu melaksanakan peran sebagai orang tua dan keluarga pengganti bagi anak asuh yang nyaman, memberikan pengasuhan yang baik, memberikan hak yang layak, memberikan kasih sayang dan pendidikan, memberikan rasa nyaman dan aman kemudian anak

menggap bahwa Panti Asuhan Bentang Hati Putra adalah keluarga dan rumah yang akan membawa mereka pada gerbang kesuksesan dan tempat untuk mereka pulang.

2. Bagi Anak Asuh

Dalam menerapkan pola asuh anak yang memberi kebebasan dan kesempatan anak untuk mandiri, mengeksplor bakat dan kemampuan yang dimiliki. Anak tetap harus bisa bertanggung jawab apa yang dilakukan memiliki konsekuensi masing-masing. Anak-anak harus sadar di lingkungan panti asuhan mendapat pengawasan, pengendalian serta batasan karena itu bagian untuk mendidik karakter yang baik, supaya terhindar dari penyimpangan moral.

3. Bagi Masyarakat

Lingkungan masyarakat diharapkan bisa mendukung untuk meningkatkan kesejahteraan dan membantu dalam perkembangan dan pertumbuhan sosial anak asuh Panti Asuhan Bentang Hati Putra. Menyisihkan sebagian uang atau dalam bentuk apapun untuk di donasikan ke Panti Asuhan Bentang Hati Putra, yang sangat membantu untuk memenuhi apa yang mereka butuhkan.